

[Miriam Velázquez Rodríguez](#)



Miguel Díaz- Canel Bermúdez, primer secretario del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, chequea esta mañana en Matanzas el Programa de Recuperación de la Base de Supertanqueros, afectada por un incendio de grandes proporciones el pasado 5 de agosto.

En la comercializadora de combustible conoció cómo marcha las labores de recuperación, las cuales se encuentran al 61 % de ejecución. Se concluyó la demolición del acero de todos los tanques y se trabaja en el número 51 donde se construirá el primero de los previstos. Se desplazó la base del anterior pues luego de los estudios realizados se determinó la imposibilidad de utilizarlo debido a las radiaciones emitidas durante el incendio.

Se supo además que están restablecidos los sistemas eléctricos y de Comunicaciones. Rigel Rodríguez Cubells, director de la División Territorial de Comercialización de Combustible Matanzas, ofreció otros pormenores acerca de las labores de restauración del área dañada por el siniestro.



Presidente de la República visita la CTE Antonio Guiteras.

Presidente de la República visita CTE Antonio Guiteras

Acompañado del ministro de Energía y Minas, Vicente de la O Levy, y luego de recorrer la zona del incendio; visitó la Central Termoeléctrica Antonio Guiteras, foco de atención en el país debido a la compleja coyuntura energética por la que atraviesa la nación.

Aquí recibió una explicación detallada de las principales dificultades que ha presentado la unidad térmica durante los últimos días. Misbel Palmero Aguiar, director de la CTE, argumentó las acciones que se adoptaron en cada caso.

Díaz- Canel y Vicente de la O hicieron énfasis en la necesidad de mantener el seguimiento al consumo de agua, un elemento que ha incidido en el funcionamiento de la planta. El presidente de la República instó a mantener siempre el control y la cultura tecnológica para evitar situaciones como las que se han presentado. También intercambiaron sobre la disponibilidad de los recursos humanos.



El presidente aconsejó estrechar los vínculos con la Universidad. La primera secretaria del Partido, Susely Morfa González, explicó al presidente sobre todos los esfuerzos que se han realizado para mantener la vitalidad en la Central, sobre la que también pesan los años de explotación. Además, se refirió a la atención que han dado a los trabajadores para asegurar los medios necesarios para trabajar.

Vicente de la O dijo que hay que ser muy precisos y establecer muy bien el momento en que se va a realizar el mantenimiento. «Los diagnósticos tienen que ser muy rigurosos y profesionales y sin falso optimismo», dijo. Calificó de excelente el colectivo y los conminó a trabajar con la mayor efectividad posible.

Díaz-Canel suscribió lo dicho y añadió que hay que cambiar si es necesario las formas de hacer, ser muy serio con el control para que no se vuelva a repetir una situación como la que estamos atravesando. «Vamos a pensar con sentido innovador», puntualizó.



Morfa González ratificó la disposición del colectivo de la Guiteras para salir adelante, consciente de la responsabilidad que tiene con el pueblo.

Por su parte, Mario Sabines Lorenzo, gobernador de la provincia, se refirió al estudio que se realiza de los sistemas de pago a los trabajadores.
